Bürgerstiftung: Fest in der Spendhausstraße

REUTLINGEN:

Die Bürgerstiftung Reutlingen veranstaltet am Samstag, 17. September, zum vierten Mal in Folge ein Fest für alle Altersgruppen, das Spendhausstraßenfest. Beteiligen werden sich verschiedene Institutionen, die von Seiten der Bürgerstiftung im Lauf der vergangenen Jahre gefördert und unterstützt haben, nämlich die Jos-Weiß-Schule, Wirbelwind, Karate-Team Reutlingen und BAFF. Zu den weiteren Unterstützern gehören die Volksbank Reutlingen, die Kreissparkasse Reutlingen und die Theodor-Heuss-Schule. Die Akteure werden ein buntes Programm aus Mitmach-, Bastel- und Zuschaustationen auf die Beine stellen, wie es in der Ankündigung zum Spendhausstraßenfest heißt. Das Spendhausstraßenfest beginnt um 10.30 Uhr. Um 11 Uhr ist die offizielle Schecksübergabe: Die Bürgerstiftung wird dem Karate-Team und der Jos-Weiß-Schule Schecks in Höhe von insgesamt 5400 Euro überreichen. 2900 Euro davon sind für das vielfach ausgezeichnete Projekt "Drachenstark" des Karate-Team Reutlingen bestimmt, das die Lesenotivation und -freude der Kinder steigert, da sie Lesen in einem aktionsreichen und kreativen Kontext erleben. Die Jos-Weiß-Schule wird von Seiten der Bürgerstiftung mit 2500 Euro gefördert und unterstützt. Das Geld ist für den sogenannten Auszeitraum bestimmt. Vertreter des Karate-Team Reutlingen und der Jos-Weiß-Schule Reutlingen werden die geförderten Projekte vorstellen.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm